

## 将棋教室（2回目）《3・4年生》

6月20日（火）に、今年度、第2回目の将棋教室を行いました。対象は、3・4年生です。井上九段から、「将棋は、何を取ったら勝ちでしょうか？」と尋ねられると、子どもたちは、「相手の『王さん（の駒）』です。」と答えました。「では、どうすると相手の王さんを取れるでしょうか。」と井上九段に問われ、みんなで考えました。



「相手の王を次に取りますよ」というのが、『王手』です。

今日は、『王手』をいっぱいかけてほしいと思います。  
 いっぱい相手の駒を取って、それを使っていきましょう。



最初は、みんなで、王のとり方を考えました。  
 その後、友だちと対局しました。



将棋教室の回を重ねるごとに、将棋に興味を示す子どもたちが増えていきました。



次の時間は、井上九段と3・4年生の子どもたちとで対局しました。子どもたちは、チームで戦いました。

## 民生児童委員さんとの懇談会を行いました

いつも子どもたちの登下校の安全安心のためにご協力いただいている民生児童委員さんと、教職員とで懇談会を行いました。



いつも子どもたちを温かく見守って下さり、大変感謝申し上げます。おかげ様で、子どもたちも安心して登下校ができます。

## 自立活動（音楽を通して）《わかば学級》

いつも楽しい活動をしながら、それでいて、一人一人の学び（力）を伸長するように仕組みんでいます。子どもたちは、にこにこ笑顔で活動に取り組んでいます。



音楽にのって、リズム打ち（表現）を行いました。強弱やテンポに気をつけながら表現ができました。

## 自立活動（お誕生日会を行いました）《いぶき・わかば学級》



みんなで、6月生まれのお友だちのお誕生日をお祝いしました。